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防災行政、災害時の情報提供について一般質問！

35

積算計線量計による

　★活動ブログ毎日更新中！

一、防災行政について
　１、Q5/19の我孫子、天王台地区の断水を踏
まえ今後の対応は？→H26に北千葉浄水場に
高度浄水施設を設置。また、旧沼南町側に
53,200m3の貯水場を整備予定
　２、Q地下水を汲み上げている湖北台浄水
場からの水道の提供は？→地下水の取水制
限があるので難しい
　３、Q高度浄水場施設整備は水道料金の値
上げになるか？→H27まで据え置きを前提

二、緊急時の住民支援のあり方
　１、市民への素早く正確な情報提供
　　ア、Qホームページのアクセス障害対策を
？　→緊急の際には簡易HPに差し替え。５００
万から数千万かかるがサーバー増強等の前
向きの検討
　　イ、Q情報統括組織の強化を？　→広報記
録班をつくり、早くわかりやすく情報提供
　　ウ、Qデジタルデバイスを使った多手段の
情報発信を　→携帯の災害緊急メール、市の
子育て、災害メールを利用、ケーブルテレビも
　　エ、Q近隣センター、行政サービスセンター
への掲示を　→緊急の際には掲示をしていく。
自治会掲示板に関しては自主的に促す
　２、災害時の対応について
　　ア、Q全国各地の遠隔市町村と防災協定を
しては　→県外、全国他市と積極的に検討
　　イ、Q小学生からの救命講習を？　→小学
校の時間割などを考慮し短時間も検討

三、教育、福祉行政について

　１、Q「ふるさと我孫子の先人たち」を市販し
ては　→写真等で著作権などの問題があるが
簡易版や普及版を検討していく
　２、Q不妊症治療費の独自補助は？　
→他市の状況を考慮し前向きに

四、我孫子の環境を考える
　１、Q太陽光発電システム補助のより充実を　
→公共施設、自治会館への導入等も行ない、
補助拡大も視野に
　２、Qガムのポイ捨て規制を　→HPにも掲示
し、路上喫煙指導員も駅頭で注意していく

五、地域コミュニティの活性化とは
　１、Q「再構築」から「活性化」へと変わった経
緯は？　→地域コミュニティの中でも機能して
いる地域があるので、「活性化」と
　２、Q近隣センターを災害支援拠点として充
実させては　→老人や子どもにとって体育館
より快適なので、利用対象者を限定して利用
　３、Q活性化基本方針決定のコンサルタント
利用による画一化を避
ける為の方策は　→コン
サルは資料の収集や分
析を住民は素案の作成
や作業部会等で参加
　４、Q委託金、助成金、
補助金の見直しを
　→活動状況等をふま
えて、一括化を含めて検
討委員会で協議
　

！
　

ベスト1時間26

　柴崎後田地区の排水対策に対する請願可決
　私が紹介議員となって現状を説明しました「柴
崎後田地区の宅地開発における排水対策」の
請願が全員一致で可決されました。この地区は、
平成４年の台風の際は、ボートが出動する程の
浸水被害に見舞われ、平成２０年のゲリラ豪雨で
も被害に遭った地区です。しかし、今回、奥に１７

軒の住宅が建設されるにも関わらず、何の治水
対策が成されていませんでした。従って住民の
方々が求めたことは２つ。①既存のU字溝の十
分な整備②別側へU字溝の新設。
　住宅建設に伴って、現在の排水施設では不十
分ではという心配をしています。普通の暮らしが
できるような治水対策を求めているのです。

＜食と健康セミナーにて＞
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E-mail : info@kai-toshimitsu.com

＜我孫子市議会議員甲斐俊光　議会レポート35＞
「社会保障と税一体改革関連法案」自民案主体で修正

　　FAX:FAX:  ０４−７１８３−６７０００４−７１８３−６７００

☆☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』

1972年　7月23日　生まれ　（楽観的なO型）
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
1995年：ヤオハンジャパン（株）入社
2004年：衆議院議員桜田義孝公設秘書
2007年：我孫子市議会議員初当選
◎趣　味；　ランニング（フル3時間12分）読書（漫画も）
◎マイブーム；　ラーメン食べ歩き、ツイッター、自転車
◎特　技；　男の料理、テニス、野球

市政についてご意見があればどうぞ。

　

＊宜しければお書き下さい。誠実に対応します！
お名前【　　　　　　　　】/連絡先【　　　　　　　　　　】
ご住所【　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　】

　　　　

　　　　　　

　

■ホールボディカウンタによる内部被曝測定の測
定費補助を行なっていますが、この度市内で測
定者からセシウム137が検出されました。幼児か
ら６月下旬6.04Bq（預託線量つまり生涯被曝線
量0.013mSv、小学生から７月上旬4.55Bq（同
0.0207mSv）。健康に影響が及ぶ値ではないと
いう事ですが、専門家の助言等を求めていきます

　３党協議に基づく「社会保障と税一体改
革関連法案」の主な合意について、自民党
が提案した修正内容がほぼ受け入れられ
ています。その修正点をあげますと…
＜年金関係＞
・低所得高齢者等への年金額加算ではなく
福祉的な給付措置として／高所得者の年
金額調整は実施しない（要検討）
・短時間労働者の社会保険適用拡大を消
費税引き上げの影響を踏まえ後ろ倒し

＜子育て関係＞
・総合こども園は創設せず、自公で進めてき
た現行の認定こども園を拡充／即効性の
ある待機児童解消策等を実施

＜税関系＞
・消費税を14年４月８％、１５年１０月に
１０％と段階的に引き上げて行く

　私が所属している教育福祉常任委員会
で以下の様に２つ質問しました。
１、若い世代の教師が増えている現状より　
「新任教師の指導」について
２、節電対策などによる企業の土日出勤が
増えている為「休日保育」を検討しては
　それぞれの回答は次の様になっています。

１→　新任教師４人につき１人の指導教官
がつき週８時間ほど講習がある。私は指導
教官にも負担が重くなっているので、教育委
員会の指導を強化してもらいたいと要望。
２→　現在、日曜日はファミリーサポートセ
ンターで、会員が相互に預かり保育をやっ
ている。私は状況をみて日曜日、祝日の保育
園オープンも考えて欲しいと強く要望。

　

　＜　＜甲斐俊光の市民アンケート＞甲斐俊光の市民アンケート＞

・消費税の引き上げに関しては、経済の成
長に向けた施策を検討し配慮していく
・低所得者への配慮については、自民党主
張の「複数税率」と政府主張の「給付付き
税額控除」とを並列で検討
・中小企業事業者へ配慮し、適切な転嫁を
可能とする立法措置を行なう
・政府案の所得税及び相続税の課税強化
については、今後の検討とする

　現在、参議院において法案審議が進んで
いますが、衆議院の採決では民主党から
５７人もの造反者が生まれ、離党者も後を
たたず、もはや政党の体をなしていません。
　素人集団による「何も決められない政
治」から脱却する為に、社会保障と税の一
体改革に一定の結論をつけた上で、早急な
解散・総選挙により国民の信を問うことが
国益に叶うと考えています。

検査者よりセシウム137検出
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